

今日から、2学期、
育てていきますか。

元氣、根氣、
勇氣の種を



「知への初々しい憧れと畏敬の念」

～子どもの学びを支える教師力・学校力の強化～

校長通信第81号

令和4年9月2日

夏季休業日校内研修

「新学期に向けて気を付けたい子どもの様子」

本校のスクールカウンセラーの先生は、よく子どもの様子を見取り、子どもに寄り添っていると思います。子どもの悩みを受け止め、アドバイスをしてくれています。

さて、そのスクールカウンセラーの先生から、2学期の新学期開始前の8月29日に、表題のとおりテーマで、講義をいただきました。

研修で学んだことを以下にまとめました。

- ・コロナ禍の休みであることを踏まえること
つまり、学校に戻るエネルギー切れ、登校が嫌になる、崩れたリズムを戻せない。
- ・小学生は、まだ、心の状態が行動や態度に表れやすい。
 - ➡ 個別に声を掛けることの重要性
- ・リアルな人間関係づくりが苦手。デジタルの世界にどっぷりつかっている。
- ・心配なことは保護者と共有すること。

その他、たくさんのお話をいただきました。糀谷小の子どもたちが自他を大切にすることを踏まえて、2学期をスタートできるようにしてまいります。